

**START**



Auch aus der Schweiz kamen Fans.



Hier feiern Brasilianer und Deutsche zusammen.



Manche Fans haben riesengroße Flaggen dabei.



Die Schweden tragen die gleichen Farben wie IKEA.



Die Holländer kommen mit ihren Wohnwagen.



Nur sehr wenige Fans muss die Polizei verhaften.



Rudi Völler gibt gern Autogramme.



Viele Fans schminken sich in den Nationalfarben.



Bis tief in die Nacht hinein feiern die Fans.



Im Fernsehgeschäft gibt es auch Fußballfans!



Wie hat dieser Mexikaner nur seinen Hut ins Flugzeug bekommen?

**HURRA!!!** Du bist ein echter Fußball-Fan-Kenner!